

Rückschau Grünkohlwanderung, 04.02.2023

Sonne, fast kein Wind, 50 Grünkohl-Fans und gute Laune.



Der 1. „Boxenstopp“

Der nötige Hunger und Durst wurde zwischen Duhnen und Döse mit ausreichend Pausen und Verpflegung erwandert.





Auch gab es ausreichend Gelegenheit, sich mal wieder mit den Kollegen und Freunden auszutauschen.



Zum Grünkohllessen wurde dann in „Metscher's Gasthaus“ eingekehrt.

Das leckere Menü haben Alle sehr genossen und sich noch lange angeregt unterhalten.

Die Ingenieur Vereinigung bedankt sich bei der Organisatorin Inga Freund sowie den beiden Helfern Hanne und Holger Monsees, denn ohne diese Drei hätte die gelungene Veranstaltung nicht stattgefunden..

Vielen, vielen Dank!